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GABINETE DO VEREADOR ADALBERTO AMARAL

AO EXM°. SENHOR
VEREADOR LUCIANO DE AZEVEDO LEITE (Guga de Mica)

^ ^ DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO DA ALDEIA.
DESPACHO.

Secretaria paraula/jJArgij _
./TiNDTCACAO N° 705 DE 08 DE JUNHO DE 2015.

E m , -XT/^ 'IJM/r ---------------------------------------------
O vereador subscrito, com assento na Bancada do PT, nesta Casa 

Presü§gis!ati$a, vem/depois de cumpridas as formalidades Regimentais de praxe, 

SUGERIR ao Excelentíssimo Senhor Cláudio Chumbinho - Prefeito Municipal de 

São Pedro da Aldeia, pela Criação de uma Comissão para Estudos Relacionados 

a Assuntos referentes às Festividades dos '400 anos (4° Centenário do
Município de São Pedro da Aldeia RJ.
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Nossa preocupação com essa questão se dá em função da 
proximidade da ocasião em que a nossa São Pedro da Aldeia estará completando o 
seu 4o (Quarto Centenário), ou seja, o aniversário em que completará os seus 400 
anos, significando isto a mudança de um Século. |

Por se tratarj de uma ocasião extremarriente importante na vida do 
nosso município, historicamente falando, pelos variados ifatos5;'e acontecimentos 
relevantes que aqui ocorreram desde' período Colonial ate a Nova Republica, 
entendemos ser de fundamental importância a preocupação pelo Poder Executivo 
com a referida Indicação, tendo em vista que consideramos um marco histórico.

A formação .defuma COMISSÃO ESPECIAL PARA CUIDAR DESSE 
ASSUNTO será muitó jmportante para os preparativos dessa comemoração, cuja 
comissão, deverá ser formada^por aldèenses.que .sejam profundos conhecedores 
da HISTÓRIA DO MUNICÍPIÒ.^ÇodêiTdó"tãrcomissão ser formada diretamente com 
membros dos quadros dos servidores,-e esta por sua vez poder contar com o apoio 
voluntário de elementos da sociedade lócaH '
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Sugerimos para tanto que esta comissão tenha sua base na 
Subsecretária de Cultura que é a que consideramos ser a mais indicada para lidar 
com a referida questão, inclusive, necessário se faz que se designe no orçamento de 
2016 para 2017 um quantitativo financeiro exclusivo para prevenir as despesas 
planejadas para custear os aludidos eventos.
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São Pedro da Aldeia, Sala das Sessões, 08 de Junho de 2015.
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